
今回の企業研究は今までとは違い、企業の方にお越しいただ
きました。今回お越し下さった企業様はNTT西日本ルセント
というNTT西日本の特例子会社です。
当日はエンカレからの卒業生の方と、その上司の方が仕事内
容や入社して良かったこと、エンカレの講座で役に立った事
などを話してくださいました。西日本ルセント様は自分が志
望している業種とはかなり違いますが、仕事以外の事でもと
ても勉強になる話ばかりで、今後の生活の参考にしていこう
と思いました。 （利用者Ａ）

エンカレッジ天満橋では毎週金曜日を中心に面接練習会が
行われています。第1章で９つの面接で必要なことを全てク
リアすると、面接マスターに認定され、第2章に進みます。
第2章では1ステージごとに３つの項目を同時にクリアしな
いと次のステージに進めず、難易度は上がっています。私
も取り組んでいますが、1ｓｔステージに4回以上挑戦して
ついにクリアしました。2ｎｄステージも難しいですが、突
破に向けて奮闘しています。 （利用者Ｂ）

一週間の実習でしたが、作業量もかなりの物
でした。
今回の実習で改めて集中力の重要さを感じる
ことが出来ました。
また、丁寧に作業をやる事も大切ですが、作
業のスピードも同時に必要になってくること
を今回の実習で学ぶことが出来ました。
短い実習でしたが、とても学ぶことが出来た
実習だったと思います。 (利用者Ｃ)

グループワークでエニアグラムという、人間
の９つの点の性格分けをして、みんなで診断
しました。わたしも診断したところ、なぜか
たくさんのタイプが同じ点数でした。自分で
全部のタイプを書き出して、一番当てはまっ
ていそうなものを選びました。体験として
色々な人のタイプがあるという事を学べてと
ても良かったです。エニアグラムを学んでい
くと、本質に目を向けて接し方を変えること
が可能かもしれません。 （利用者Ｄ）

2月よりエンカレッジに入社いたしました、森佳那と申しま
す。前職では求人広告の営業、Web広告の運用などをして
おりました。企業情報の見方や調べ方、ビジネスマナーな
ど不明な事があればお気軽にお尋ねください！不慣れな点
もありますが、皆さんと一緒に楽しみながら日々成長して
いければと思います。皆さんにとって毎日一つでも多くの
学びがあり、新しい1歩を踏み出せる糧となるように努めて
参ります。宜しくお願い致します。
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3月の予定

3月27日 (金)ソーシャルクラブ
3月31日（金)午前のみ

利用状況（2月29日現在）

合計 １9人
（男性13人、女性6人）

http://hataraku-chikara.jp/

発達障害のある方の就職活動を応援する

エンカレッジ天満橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

私達は、心斎橋オーパ・大丸・ジャンカラ心斎
橋店に行きました。オーパで朝食に紅茶とケー
キを頂きました。大丸では、ポケモンセンター
に行きました。ジャンカラで、昼食に期間限定
のラーメンセットを食べ、デザートを迷ってス
タッフさんに相談し、どれも「おいしいよ」と
言われ、チョコイチゴパフェを選びました。
カラオケのお会計の時、クーポンを使って精算
が合わなくなる事がありました。これからは、
事前のミーティングで決めておく事を心がけま
す。 （利用者Ｅ）

ソーシャルクラブに初めての参加だったので、
右も左も分からず右往左往していたのですが、
リーダーや周りの方が先導して案内してくれて
迷わずに時間厳守で行動できました。
今回はヘップファイブの上にあるVRZONEとい
う所に行って来ました。VR初体験で新鮮でした。
特にパックマンは全身動かして遊べて楽しかっ
たです。結構難しかったので次回こそは最終ス
テージまでいきたいなと思いました。
（利用者Ｆ）

2月はバレンタインデーがあり、当日の朝はな
んとなくソワソワした雰囲気が感じられまし
たが、何人かのご利用者さんが、皆さんに対
してチョコレートやお菓子を配っていらっ
しゃいました。受け取って、普段は見られな
いくらいのニコニコ笑顔だった方、少し恥ず
かしそうにお礼を伝える方など、皆さんの反
応はそれぞれでしたが、温かい雰囲気に包ま
れた1日でした。
3月に入り、桜はそろそろ咲く準備を始める頃
になります。エンカレッジも、もうすぐ利用1
年を迎える方を中心に、就職に向けた準備や
応募を進めたり、実際に選考に参加されてい
ます。桜も、皆さんの就活の成果も、満開な
春になりますように。（所長 橋本朱音）

今回初めて編集長を担当致しました。
色々とやる作業が初めての事ばかりで、
ミスが多かったのですが、デザイン担当
の方やスタッフさんからサポートやアド
バイスを頂き、無事に完成させる事が出
来ました。ご協力頂いた皆様、本当に有
難うございました。（利用者Ｇ）

今回、初めてエンカレ通信のデザインを
担当させていただきました。デザインの
経験は今までほとんどなかったので、と
ても苦労しました。色使い等が特に大変
でしたが、それなりのものが完成したの
で良かったです。（利用者Ｈ）


